



ECONÓMICAS, NOTICIAS

Ecopetrol anuncia el carácter comercial de Lorito, el séptimo mayor yacimiento de Colombia

25 DE JUNIO DE 2025



Bogotá, 25 jun (EFE). – La petrolera estatal colombiana Ecopetrol anunció este martes el carácter comercial del yacimiento Lorito, «el séptimo más grande del país», situado en el departamento del Meta (centro) y en el que hasta comienzos de año tuvo una participación Repsol.

«Estamos anunciando la declaración de la comercialidad de los recursos encontrados en Lorito, son 2.145 millones de barriles de crudo en sitio», dijo en una rueda de prensa el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, quien añadió que eso «es algo superior a lo que son nuestras reservas probadas» de crudo.

Según Roa, el potencial estimado es de 250 millones de barriles de crudo recuperables, de los cuales 109 millones de barriles de petróleo equivalentes (mbpe) «corresponden a recursos contingentes certificados neto de Ecopetrol», lo que equivale a las reservas de un año del país.

Ecopetrol informó que el pasado 18 de junio notificó a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) sobre el descubrimiento Lorito que, según Roa, «es crudo extrapesado, de entre ocho y nueve grados API».

«Esto representa un paso clave en la maduración de proyectos exploratorios hacia el desarrollo del activo y la incorporación de reservas y producción de la compañía», señaló la empresa.

Este descubrimiento se hizo en marzo de 2018 y en dicho hallazgo se perforaron cuatro pozos: Lorito-1, Lorito A1, Tejón-1 y Guamal Profundo-1, este último también con pruebas de producción, agregó Ecopetrol.

«El área asociada al descubrimiento Lorito hace parte del contrato de Exploración y Producción del Bloque CPO-9 y empieza su etapa de producción y desarrollo con dos pozos activos que actualmente superan los 1.450 barriles de petróleo por día», señaló Ecopetrol.

En el Bloque CPO-9 tenía una participación del 45 % la multinacional española Repsol, que en febrero pasado le vendió su parte a la estatal colombiana por 452 millones de dólares.

Por eso, la compañía colombiana señaló hoy: «la comercialidad está en línea con la estrategia de valorización de la adquisición de la participación del 45 % remanente al socio Repsol del Bloque, siendo ahora la producción 100 % de propiedad de Ecopetrol».

«En Ecopetrol seguimos trabajando y destinando recursos importantes para garantizar la sostenibilidad de la industria en su línea tradicional de hidrocarburos y garantizando la seguridad energética nacional», agregó Roa. EFE

NOTICIAS RECOMENDADAS

1 Gobierno colombiano anuncia 1.000 hombres para la seguridad de aspirantes presidenciales

2 Crónica de Gardeazábal La papeleta del camorrero

3 Gaviria crítica a Petro por reunirse con jefes criminales y proponer una constituyente

4 En la tumba de Gardel

5 El Gobierno de Colombia firma un decreto para impulsar una «política exterior feminista»

VER COMENTARIOS

